
Nein. Dank jahrelanger Proteste konnten wir 
erreichen, dass seit 2011 Deutschlands Äcker 
Gentechnik-frei sind. Diesen und viele andere 
Erfolge verdanken wir unseren Fördermit glie-
dern. Machen auch Sie mit unter 
www.greenpeace.dewww.greenpeace.dewww.greenpeace.de
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